
平成２８年 １１月市長定例記者会見 
 
日   時：平成２８年１０月３１日（月）午後１時～１時３０分 
場   所：射水市役所３０２会議室 
報道出席者：北日本新聞社、富山新聞社、北陸中日新聞社、読売新聞社、チュ

ーリップテレビ、射水ＣＡＴＶ、エフエムいみず、庄東タイムス 
当局出席者：市長、市長政策室長、行政管理部長、市長政策室次長、地域福祉

課 地域支援係長、地域振興・文化課長、未来創造課長(司会) 
 
○質疑応答の概要 
Q1.  市長の任期が残り 1年と少しとなったところで、現在の所感や公約の達 

成具合をどのように考えているか教えてほしい。 
A1.  昨年は合併 10周年や新幹線の開業と経済が賑わう中で、全国豊かな海 

づくり大会の開催、コールセンターの誘致、コストコの開業と、大きな企 
業誘致の実現など大変飛躍の年にできたと思っている。今年度については、 
合併以来の射水市の懸案であった新しい庁舎も竣工し、現在新庁舎での業 
務を開始したところである。今後、射水市に限らず全国的な流れである、 
少子高齢化、それに伴う人口減少が大きな課題である。さらには射水市に 
おけるさまざまな資源を活かしながら、魅力あるまちとして、住んでみた 
い、住み続けたいと感じていただけるまちづくりを目指している中で、ま 
だまださまざまな課題が数多くあると考えている。公約で掲げた事業につ 
いては、実現できたものもあれば、道半ばのものもあるが、残り 1年の任 
期の中で最大限実績を挙げられるように全力で取り組む。（市長） 

 
 


